

Belleza-MC, Cremas y tratamientos / 16 mayo, 2018

LPG Endermologie, El Tratamiento De Lujo Que Ha Revolucionado El Mundo De La Belleza

by Cayetana Vela

Vivimos un momento en el que las mujeres hemos alzado la voz para, con paso firme, ocupar el lugar que nos corresponde. El otro día veía en la alfombra de Cannes a grandes actrices que reivindicaban sobre la alfombra roja, algo revolucionario pero que sería imposible sin actitud y trabajo en equipo. Esta pequeña entrada viene en relación a que la actitud a la hora de afrontar las cosas es fundamental, una **actitud positiva es fruto del bienestar tanto interior como exterior**. Por eso, cada vez más, los tratamientos estéticos se convierten en los aliados para sentirnos bien tanto por dentro como por fuera.

Y es que, si antes siempre estaban relacionados con cirugías dolorosas o postoperatorios eternos con resultados dudosos, las nuevas tecnologías se han hecho con el sector de la belleza y la salud para ofrecer lo último y conseguir unos resultados asombrosos. Este es el caso de **LPG endermologie**, que lleva más de 30 años demostrándonos que el cuidarse no entiende de modas y que el éxito de seguir siendo un referente en el mundo de la belleza es la constancia y el constante interés por la innovación.



BU.SC.AR

Search



MISS AND CHIC WISH LIST



La revue de la mode

Un invierno de lujo con Escada



ENTRADAS RECIENTES

LPG endermologie, el tratamiento de lujo que ha revolucionado el mundo

En Madrid, mi sitio de referencia y en el que confío plenamente a la hora de trabajar mi cuerpo es el departamento estético avalado por la garantía y calidad del mejor grupo de dermatología de España, **Grupo de Dermatología Pedro Jaén**.

Se trata de una unión perfecta que solo puede dar como resultado algo increíble con resultados que parecían imposibles de conseguir y que tienen **como meta la belleza natural, sana y duradera, sin dolor**. ¡Y sin duda, así es!

Desde que probé los tratamientos **LPG endermologie** estoy encantada. Además, una de las cosas que más me gustan del tratamiento que me estoy haciendo ahora es que se programa por minutos cada zona del cuerpo que queremos tratar para así conseguir **reducir y reafirmar nuestra silueta**. Ver los resultados desde la primera sesión es el incentivo perfecto para seguir en nuestra a punto, sobre todo ahora que el verano se encuentra a la vuelta de la esquina.

Entrando en aspectos más técnicos, endermologie es la tecnología que hace referencia a la estimulación mecánica de las células de una manera que no resulta ni invasiva ni agresiva. **La número uno para acabar con la celulitis, la flacidez y la grasa localizada**.



Su **CELLUM6 Alliance**, es uno de los últimos dispositivos en adherirse a la familia LPG. Este año nos presenta una versión rediseñada que **combina un rodillo y válvula motorizados con una aspiración secuencial sincronizada que consigue una acción global sobre la silueta con un tratamiento adelgazante y antienvjecimiento a la vez**. Una maravilla que consigue resultados simultáneos.

Esta sinergia de tecnologías activa los tejidos con una estimulación multidimensional que permite acabar eficazmente con la molesta celulitis en apenas 3 sesiones. Y si fuera poco, esta tecnología no solo consigue que la piel se reafirme y tenga un aspecto más liso, sino que también consigue un **71% de firmeza** fruto de la síntesis natural del colágeno, elastina y ácido hialurónico que se produce, y la **pérdida de hasta 5,2 cm de contorno de cintura**. Cifras asombrosas con las que soñar con un cuerpo de cine esta verano. Una pequeña ayuda que me hará lucir mi mejor versión y sin sufrir.

CELLUM6, es una **evolución y revolución que lleva los tratamientos estéticos a otra dimensión**, y en concreto los masajes. Para las amantes de estas técnicas como es mi caso, este tratamiento es estupendo, agradable y con resultados más rápidos y evidentes.



Además este nuevo dispositivo incluye el dispositivo *Alliance Skin Identity*, que permite un **tratamiento totalmente personalizado** de manera que la tecnología se adapta a nuestro tipo de piel y nuestras necesidades. Y es que en estos casos la personalización es una de las cosas que yo más valoro porque cada cuerpo es diferente por lo que de esta manera sé que funcionará y de momento, mis expectativas se están cumpliendo con creces.

La eficacia de la tecnología **LPG endermologie** es indiscutible y por eso no es de extrañar que más de 80.000 centros de todo el mundo utilicen sus aparatos con tecnología revolucionaria "Made in France".

Por supuesto, no me puedo olvidar de los profesionales del **Grupo Dermatológico Pedro Jaén**, que se encargan de sacarle el máximo provecho a esta tecnología, y que siempre me tratan con un cariño y profesionalidad única. Me explicaron con detalle cada uno de los pasos a seguir, los objetivos propuestos y con una atención que hace que me deje llevar por completo cada vez que me someto a uno de sus tratamientos.



La marca francesa además ha lanzado una **línea de cosméticos** inspirados por Edermologie con los que potenciar los increíbles efectos de esta tecnología.

Cuidarse es una moda atemporal y LPG se encarga de corroborarlo. Una vez que lo probéis tanto en el cuerpo como en el rostro entenderéis el porqué de su éxito. Yo sin duda, lo recomiendo sobre todo ahora que se acerca la época de verano.

Tags from the story

Anticelulítico, CELLU M6 Alliance, Firmeza, Flacidez, Grupo Dermatología Pedro Jaen, LPG Edermologie, Lujo, Novedades, Operación Bikini, Tecnología, tratamiento